

# MEDIATOR

## Giat Rutin Personil Polsek Mandalle, Kapolsek Mandalle Iptu Marakarma : Amankan Kondisi Jama'ah Nyebrang Jalan Poros

HermanDjide - [PANGKEP.MEDIATOR.CO.ID](http://PANGKEP.MEDIATOR.CO.ID)

Apr 9, 2023 - 22:13



*Giat Rutin Personil Polsek Mandalle, Kapolsek Mandalle Iptu Marakarma : Amankan Kondisi Jama'ah Nyebrang Jalan Poros*

PANGKEP - Kapolsek Mandalle Polres Pangkep Iptu Marakarma saat dihubungi lewat telp selulernya Minggu malam (9/4/2023) mengatakan bahwa di depan masjid kita Mandalle rawan kecelakaan sehingga harus di lakukan pengaturan lalin demi menghindari hal-hal yang tidak di inginkan.

Menurutnya bahwa demi menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif serta memberikan rasa aman kepada warga masyarakat Kec.Mandalle terlebih

kepada umat Islam yang saat ini sedang menjalankan ibadah shalat tarwih selama bulan suci Ramadhan,

Personil Polsek Mandalle Polres Pangkep yang dipimpin oleh Wakapolsek IPDA Abd Kadir Husen bersama anggota Polsek Mandalle melaksanakan Pam Shalat Tarwih di setiap masjid yang berada di jalan poros Makassar - Pare-Pare, yang telah dilaksanakan dari awal Ramadhan hingga sekarang ini malam ke 19 Ramadhan Minggu (9/4/2023).

Pelaksanaan pengamanan tersebut dilaksanakan hingga selesainya shalat tarwih di setiap masjid, sebagai upaya untuk menjaga Kamtibmas yang kondusif.

Dengan adanya Pelaksanaan Pam Shalat Tarwih yang dilaksanakan di masjid yang berada di jalan poros Makassar - Pare-Pare wilayah hukum Polsek Mandalle, diharapkan warga masyarakat tidak merasa khawatir dari tindakan kejahatan dan begitupun terhadap barang-barang bawaan, terutama kendaraan yang sedang diparkir, sehingga masyarakat dapat dengan khuyu dalam melaksanakan shalat tarwih

Seusai melaksanakan pengamanan di masjid, Selanjutnya personil melaksanakan patroli setiap malam dengan sasaran Balap Liar di titik-titik rawan diduga terjadinya balapan liar diantaranya di Jalan Poros Makasar Pare Kamp. Peseng Desa. Benteng, Kampung Marangancang Caddi Desa Boddie dan Desa Tamarupa.

Pada saat Patroli, antusias muda mudi sangat kurang/minim dan tidak ada ditemukan muda mudi yang ugal ugalan di jalan maupun balapan liar atau perbuatan tidak terpuji lainnya (Herman Djide)